
 

Saison	2016-2017	
	

Réunion	du	comité	directeur	n°10	
29	mai	2017	

	

Compte-rendu	
 

 
Présents	:	

• Du	comité	directeur	:	
- Stéphanie	LE	MEIGNEN	
- Annabelle	GAUTHIER	
- Florence	CAVIGLIOLI	
- Jean-Michel	VENDITTI	
- Chantal	de	CROUTTE	

• Directeur	technique	:	
- Laurent	CALMETTE	

• Responsable	matériel	:	
- Abderahim	Hatif	

• Absents	excusés	:	
- Vincent	ABELLA	
- Caroline	de	SEZE	
- Kaline	LALLEMAND	

	
 
Début	de	la	séance	:	Lundi	29	mai	2017	à	20h15	
Fin	de	la	séance	:	22h55	
	
Au	cours	de	cette	réunion,	les	participants	se	sont	prononcés	sur	les	points	suivants	:	
 

1) Bilan	St	Cyr-sur-mer	
Finalement	il	n’a	pas	été	nécessaire	de	prendre	un	MF2	sur	place	car	la	météo	était	mauvaise	et	il	
n’était	pas	possible	de	faire	des	plongées	profondes.	
Comme	le	nombre	de	participants	a	été	inférieur	à	celui	initialement	prévu,	le	forfait	de	100	plongées	
initialement	souscrit	n’a	pas	été	utilisé	totalement,	il	reste	donc	une	vingtaine	de	plongées	à	utiliser	
pendant	1	an.	(Le	DSC	proposera	un	week-end	pour	utiliser	les	plongées	restantes)	
	
Le	bilan	financier	laisse	un	solde	positif	permettant	de	reverser	à	aux	participants	40	€	pour	les	PN2	et	
65€	pour	les	PN3	
Une	PN2	n’est	restée	qu’une	journée	la	négociation	avec	les	prestataires	permet	de	lui	rendre	200	€	à	
la	place	de	40€	
	
Pour	l’hébergement	:	la	structure	est	agréable	et	bien	située.		Bonne	destination	pour	un	week-end,	
mais	les	chambres	sont	un	peu	rustiques	pour	une	semaine.	Le	fait	de	laisser	un	ou	deux	lits	de	vide	
par	chambre	améliore	la	qualité	de	vie	(les	repas	sont	très	bien).	
	



 

Pour	les	plongées	:	le	centre	est	bien	placé	mais	rien	d’organisé	pour	se	changer	à	l’abri,	un	peu	difficile	
les	jours	de	pluie	(des	travaux	sont	prévus	pour	améliorer	ça).	
Les	plongées	sont	bien	mais	le	mauvais	temps	n’a	pas	permis	de	profiter	de	tous	les	sites.	
Destination	à	reproposer	en	séjour	court.	
 
 

2) Situation	des	membres	
Nous	notons	l’adhésion	d’un	nouveau	membre	junior	en	PN1,	ce	qui	porte	le	nombre	d’adhérents	à	
102	pour	cette	saison.	
 

3) Travaux	local	club	
Laurent	organise	les	travaux	de	réfection	du	plafond	du	local,	ils	seront	faits	avec	l’aide	bénévoles,	le	
DSC	s’occupe	de	l’achat	des	matériaux.		
La	peinture	du	plafond	sera	faite	ultérieurement	sur	la	prochaine	saison	
Le	sol	en	béton	brut	se	dégrade,	prévoir	de	recouvrir	rapidement	le	sol	(à	voir	sur	la	prochaine	saison).	
 

4) Point	matériel	et	local	piscine	
Revoir	l’aménagement	du	local	intérieur	de	la	piscine.	
Plusieurs	STABs	perdent	de	la	pression	(problème	de	fuite	aux	coutures),	pour	l’utilisation	en	piscine	
l’état	est	suffisant	mais	pas	pour	des	utilisations	en	extérieur,	un	point	sera	à	faire	en	début	de	
prochaine	saison.	
 

5) Tournoi	des	écoles	
Il	y	a	eu	seulement	la	moitié	des	bénévoles	nécessaire	pour	l’organisation	de	cet	événement	mais	ça	ne	
s’est	pas	trop	ressenti	car	les	bénévoles	présents	ont	géré	deux	lignes	de	compétitions	chacun.	
La	mairie	était	satisfaite.		
 

6) Repas	de	fin	d’année	/	Tombola	
Une	nouvelle	comm	sera	envoyée	pour	les	inscriptions.	
Attente	des	règlements	(par	chèque	ou	virement)	des	personnes	inscrites.	
Nous	attendons	des	photos	et	vidéos	des	différentes	sorties	pour	préparer	le	film	rétrospective	de	
l’année.	
Un	point	sur	les	lots	restants	pour	la	tombola	sera	fait	en	fonction	du	nombre	de	participants	au	repas.	
	

7) Situation	des	comptes	
Le	club	a	reçu	une	subvention	de	2	000€	de	la	part	de	la	mairie	(cette	subvention	est	en	permanente	
diminution	et	est	donc	inférieure	à	celle	reçue	lors	de	la	précédente	saison).	
L’exercice	de	cette	saison	devrait	être	légèrement	négatif.	La	situation	de	la	trésorerie	résiduelle	
permet	de	prendre	en	compte	cette	perte	si	elle	est	confirmée. 
 

8) Budget	prévisionnel	17/18	
Si	le	créneau	piscine	de	2	heures	le	jeudi	(qui	est	demandé	depuis	plusieurs	années)	est	obtenu,	les	
coûts	de	location	seront	augmentés	en	conséquence,	cet	impact	sera	à	prendre	en	compte	dans	le	
budget	prévisionnel.	
En	revanche,	le	club	ne	prendra	pas	les	créneaux	du	jeudi	pour	les	petites	vacances	scolaires	de	la	
prochaine	saison.	
Le	budget	prévisionnel	sera	fait	sur	une	base	de	100	adhérents	(80	membres	actifs	et	20	moniteurs).	
	



 

9) Sortie	de	début	de	saison	17/18	
a. Voyage	d’une	semaine	en	novembre	2017		

Oman	:		
Les	TO	proposent	des	hôtels	plus	luxueux	que	ceux	habituellement	visés.		
Sur	3	TO	consultés,	une	seule	offre	ferme	est	retenue.	
Le	devis	reçu	de	H2O	pour	Oman	est	assez	élevé	:	1780€	pour	7	nuits	en	en	demi-pension	et	10	
plongées	;	les	autres	TO	annoncent	des	prix	en	pension	complète	à	plus	de	2	000€.	
	
Le	Cap	vert	:		
Une	étude	et	des	demandes	de	devis	ont	été	faites	pour	cette	destination	mais	après	réflexion	il	
semble	que	la	destination	ne	soit	pas	très	adaptée	pour	les	niveaux	1	(L’offre	reste	ouverte	mais	une	
autre	destination	plus	ouverte	est	recherchée)	
	
Zanzibar	:	
La	proposition	de	début	d’année	semblait	être	bien	reçue	mais	la	proposition	tardive.	
Une	nouvelle	demande	d’offres	pour	Novembre	2017	est	lancée	pour	confirmation	du	projet	au	repas	
de	fin	de	saison	ou	à	l’AG.	
 

b. Week-end	technique/loisir	les	13-14-15	octobre	2017		
Marseille	–	Atoll	: 
Devis	reçu.	
 
Marseille	–	Cap	croisette	:	
Demande	de	devis	en	cours	(normalement	le	coût	devrait	être	plus	avantageux)	
Pas	de	nitrox	et	pas	de	plongées	profondes	proposées	sur	place	–	sauf	si	elles	sont	encadrées	par	le	
DSC.	
 

10) Bilan	pédagogique	
Certains	membres	ont	regretté	qu’il	n’y	ait	pas	eu	au	moins	un	week-end	technique	avant	la	semaine	
finale.	
Il	faudrait	peut-être	envisager	d’organiser	des	plongées	techniques	en	site	naturel	en	week-end	ou	à	la	
journée	en	mer	ou	en	carrière. 
 

11) Préparation	AG	
L’appel	a	candidatures	a	été	envoyé,	la	date	limite	pour	présenter	sa	candidature	est	le	9	juin	2017.	
L’AG	se	déroulera	le	27	juin	2017	à	la	mairie	du	9ème.		
La	convocation	sera	envoyée	aux	adhérents	le	12	juin	2017.	
 

12) Autres	points	à	convenir	
Une	dernière	séance	de	Scuba	Game	se	déroulera	le	jeudi	15	juin	–	inscriptions	directement	auprès	de	
Loïc	et	Barbara.	
 
 

Le	Président        La	Secrétaire 


